



# 学校だより



校長 北野 博三

5月の個人面談には、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。面談期間に限らず、お客様のことで何か気になることがある場合には、担任や児童支援担当までお気軽にご相談ください。子どもたちのために、保護者と学校が同じ方向を向いてしっかり支援できる体制を整えたいと思います。先日、学校評議員会を開催いたしました。ICT機器を活用した外国語の学習の様子を参観したり、節に合わせて一緒にリズム打ちに取り組んだり、学校の様子を知っていただくことができました。廊下に掲示してある作品について、色遣いが素敵だとお褒めの言葉もいただきました。日ごろの子どもたちの学習の成果をしっかり紹介することができたと思います。



## 登下校中の児童の安全について(再度のお願い)

先月号でもお伝えしましたが、登下校中の気になる行動について情報が届いています。傘を持っている子が、その傘を振り回したり、友達の顔先にめがけて突き刺すようなポーズをとったりと危険を感じる場面があったとのことです。大きなケガにつながる危険な行動なので、注意していきたいと思います。

また、急に車道に飛び出す危険な場面を見かけたという話もありました。交通事故は命に係わる大きな事故につながる可能性があります。歩行者を守るのは運転者の責務ではありますが、歩行者も、自身の安全を守るために「左右の確認をする」「車道への飛び出しをしない」ということが大切です。なお、市の交通安全対策協議会が出している資料に、「7歳児（小学校1年生）の歩行中の交通事故死傷者数が突出して多い」という一文があります。これまでは、保護者がそばにいて安全に配慮していたのに、1年生になって自分たちだけで行動する場面が増えたことも遠因にはあるのではと思います。自分自身でしっかり安全に行動できるように指導していく必要があります。ご家庭においても改めて安全な行動について、お話しくださるようお願いいたします。

最後に一点、先日連絡メールでもお伝えした件ですが、児童を学校に送ってくる保護者が近隣の駐車場に勝手に車を停めているという苦情が学校に入ります。契約している駐車場を使わずに困っているだけでなく、その近くを登校してきた子が隙間を縫うように歩いてとても危険だということです。学校には足を怪我しているなど、特別な事情がない限り車で送迎は控えていただくようお願いいたします。どうしても送迎の必要がある場合は担任までご相談ください。

不審者についての相談は早急な対応が必要ですので、保護者より警察にすぐご連絡いただくようお願いいたします。学校への連絡はそのあとで構いません。

## 通学路危険箇所のご報告ありがとうございました



P T A解体に伴い、これまで校外委員さんが中心に取りまとめを行ってくださった、通学路危険箇所の報告を、グーグルフォームで募集していました。集まった情報を整理し、市に対応をお願いすることになります。保護者の方にもお知らせしておいた方が良くと思われる点について、いくつか共有したいと思います。なお、不動前交差点関連の工事につきましては、作業の進捗状況に合わせて改めて市からお知らせが出ますのでご承知おきください。

- 湘南台12号線から湘南台3号線までは交通量が多く、車もスピードも出しているが歩道は無い。下校時も交通量が多い。
  - 通りに面した商業施設の駐車場に入る車が多く、歩道を歩いていると注意しないと危険。
  - 横断歩道の白線が薄れていて車が止まってくれない。
  - 学校を出てすぐ北側の道が狭く危険。車の交通量も多い。
- 他に報告いただいた箇所も含め、整理して市に報告いたします。ありがとうございました。

## スマホ・SNS等のトラブルについて

近年の子どもたちにとって、スマートフォンなどの情報機器端末や、それらを介して入るネットの世界（SNSも含む）は、とても身近なものになりました。家庭用ゲーム機でも、そういう環境に入ることは可能です。現代社会においてネット環境と無縁で生きられる人はそうはいないと思います。私たち大人は、危うさ、恐ろしさを理解したうえでそれらを使いこなしているつもりでいます。でも、本当にそうでしょうか。ネット環境に流れているニュースは玉石混交で、どれが本当でどれが誤っているのか確かめるのは難しくなっています。詐欺被害にあって高額の金銭を失ったというニュースは連日のように報道されています。大人でもそのような危険に巻き込まれる恐れのある世界に、無造作に大切なお子さんを踏み入れさせてはいませんか？

また、子どもたち同士で作るSNSのグループでのトラブルは、大人が思いもしない速さ、広さで拡散していきます。本人が何気なく書き込んだ一言が、周りの誰かを傷つけたり、自分自身をおとしめたりすることにつながる危険性があります。何か気になったことは、互いに顔を合わせて話すこと、それが大切なコミュニケーションの第一歩です。あわててSNSを使わずとも、しっかり善悪の判断がついたり、周りの友達とコミュニケーションが取れるようになったりしてからでも遅くはないと思います。

ぜひ、スマホなどの情報機器端末を持たせる際には、フィルタリングなどの安全策を講じたり、子どもと一緒に使い方のルールを決めたりするなど、ご家庭でのご指導をお願いします。



### 水泳学習 6月17日（月）～7月18日（木）

今年度も水泳学習のシーズンがやってきました。先日、学校から水泳学習のお知らせのお手紙を配付しました。「水泳参加申込書」の提出がまだのご家庭は至急提出をお願いします。

水泳カードは水泳学習が近づいたら配付します。水泳実施日には、保護者による健康観察と検温、水泳カードへの記入をお願いします。

### 連絡メールの確認をお願いします

急な大雨や強風、台風や大地震などの警報発令時に、学校連絡メールで休校や登校時刻について配信する場合があります。緊急の連絡を発信する可能性もありますので、連絡メールの登録確認をお願いします。なお、複数児童が在籍している場合には、それぞれのクラスでの登録が必要です。改めてご確認ください。

### 忘れ物について

放課後忘れ物を取りにきましたという子がいます。「忘れ物は取りに来ない」ということが六会小の約束事になっています。自分の持ち物についてしっかり管理できるようになってもらいたいと思います。

また、登校時に慌てて家に帰る様子の子どもを見かけます。忘れ物を取りに戻っているのではと考えられます。慌てて行動していると、思わぬ事件や事故にあうことも考えられます。こちらも六会小では、してはいけない約束事になっています。家を出る前に持ち物を確認してから登校するようお願いします。

### 6月の主な行事予定

- 4日（火）6年生体育大会  
5年体力テスト（校庭）
  - 5日（水）5年体力テスト（体育館①）
  - 7日（金）5年体力テスト（体育館②）
  - 11日（火）朝会
  - 12日（水）委員会活動 6年卒業アルバム撮影
  - 14日（金）4年校外学習②（リサイクルプラザ）
  - 17日（月）水泳指導開始
  - 18日（火）研究会のため4時間短縮日課
  - 19日（水）クラブ活動②
  - 20日（木）6年鎌倉めぐり
  - 25日（火）1年・むつあい級授業参観  
6年卒業アルバム個人撮影
  - 26日（水）クラブ活動③
  - 27日（木）3年市内めぐり
  - 28日（金）4年社会見学（宮ヶ瀬ダム）
- \*各健康診断の日程については、ほけんだよりや学年だよりでご確認ください。

### PTAの解散後の対応について

PTAの解散に伴い、通学時の旗振りや、ベルマークの集計等これまでお手伝いいただいていたことが、難しくなってきました。また、例年発行していた教職員紹介の広報誌もありません。児童の安全や教育活動の充実のためにできる範囲でご協力をお願いします。

現在は、学校から連絡メールなどでお手伝いの募集などを発信している状況ですが、安定的に活動を続けていけるよう、まとめ役・発信役などを協力いただけるとありがたいです。活動時のお手伝いだけでもありがたいです。担任までお声掛けください。